
 

学校に子供たちが、帰ってきました 
登校日は、荒天のため子供たちに会うことができませんでしたが、夏休みを終え、一回

り成長した姿で学校に帰ってきました。「校長先生、おはようございます」といつものよう
に挨拶をくれる子供たちの姿に改めて喜びを感じました。これまで、夏休み中の大きな事
故等についての報告は、入っていません。子供たちが全員無事に夏休みを過ごすことがで
きたことに、深く感謝申し上げます。 
本日、私からは始業式で以下のような話をしました。 

続けて、児童代表２名が「２学期にがんばりたいこと」を話してくれました。 

８月９日に配付した学校だより「あさひ」は、登校中止の変更に間に合いませんでした
ので、話す予定だったことを載せています。ご了承ください。 

大村市立福重小学校 学校だより 

あさひ 

令和 3 年８月２７日（金） 

文責：校長 田中 康隆 

目指す児童像：○ふ るさとを愛する子・○く ふうする子・○し んせつな子・○げ んきな子 

（１）子供たちみんながそろって２学期のスタートを切れたことの喜び 
（２）私が休み中、心に残ったこと・嬉しかったこと 

①オリンピック卓球混合ダブルスで金メダルを取った水谷・伊藤選手の準決勝の試合 
 〇あきらめずに最後までやり抜く大切さ 
 〇日本でオリンピック・パラリンピックが開催されることへの喜びと感動 
②いろいろな人から聞いた「福重はよい地域」「福重小学校はよい学校」という話 
 〇「福重小学校に来てよかった」という保護者の話 
 〇「子供が、毎日学校が楽しかったと帰ってくる」という保護者の話 
 〇「福重小学校は、いいよ」と知り合いから聞いたという人の話 

 （３）今後も、急激な天候の変化やコロナの感染拡大等、困難なことは続くかもしれないが、  
   これまでの学び、体験を生かしながら、みんなで力を合わせてさらによい学校にしていこう 

２年１組 あら木 ゆあ 

わたしは、二学きにがんばりたいことが三つあります。一つ目はべんきょうです。二学きはべん

きょうがむずかしくなるそうです。だけど、一学きのときみたいに、自分から手をあげてはっぴょ

うしたいです。とくいな算数だけでなく、国語やどうとくもがんばります。 

二つ目はうんどう会です。うんどう会では百メートル走やリレーがあります。はやく走れるよう

に、れんしゅうをがんばりたいです。 

三つ目はあいさつです。一学きはろう下にいる先生たちにあいさつをすることをがんばりました。

二学きは、先生だけではなく友だちにも名前をつけてあいさつをするようにしたいです。 

 二学きもがんばって、できることをふやしていきます。  

 

２年２組 森 いろは 

 わたしは、算数の学しゅうがすきです。一学きも、長さや大きな数のべんきょうをがんばりまし

た。けい算もんだいでは、ときどき、まちがえることもあったので、二学きは、見なおしをしっか

りして、ぜんぶ百点をとりたいです。 

 学校生活でがんばることは、くつならべとあいさつです。りゆうは、くつがならんでいたり、あ

いさつをしたりすると、気もちがいいからです。 

 自分のくつだけでなく、ならんでいないくつやスリッパもならべてあげようと思います。 

 あいさつも、今までよりもはずかしがらずに、自分からすすんでできるようにがんばります。 

 ふくしげ小のみんなも、くつならべやあいさつがもっと上手になるといいです。 


